

Beschluss
des Verwaltungs-, Finanz- und Stiftungsausschusses

gefasst in öffentlicher Sitzung

Kooperation mit dem Polizeipräsidium Schwaben Süd/West zur Ausrichtung des landesweiten Verkehrssicherheitstages am 02.06.2018

Beschluss:

Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

Die Stadt Kaufbeuren erklärt sich gegenüber dem Freistaat Bayern, vertreten durch das Polizeipräsidium Schwaben Süd/West als Kooperationspartner dazu bereit, die Ausrichtung des landesweiten Verkehrssicherheitstages 2018 zu unterstützen. Ziel ist, einen reibungslosen Ablauf der am 02.06.2018 geplanten Veranstaltung zu gewährleisten. Die Details regelt ein Kooperationsvertrag, zu dessen Abschluss die Verwaltung ermächtigt wird.

Wesentlicher Beitrag der Stadt Kaufbeuren sind Bauhofleistungen für die Bereitstellung der Veranstaltungsfläche, Absperrmaßnahmen, Beschilderung, Reinigung sowie Ver- und Entsorgung. Die Kosten von Verwaltung und städtischem Bauhof werden in den jeweiligen Abteilungsbudgets intern verrechnet.

Soweit Gebühren und Auslagen nicht ohnehin wegen persönlicher Kostenfreiheit des Freistaates Bayern entfallen, werden diese ebenfalls im Budget der jeweiligen Abteilung intern verrechnet.

Die Stadt Kaufbeuren unterstützt zudem aus dem Budget der Abteilung 202 die Veranstaltung mit einem Betrag von bis zu 5.000 Euro. Damit können externe Kosten bzw. Drittkosten wie beispielsweise für die Stromversorgung getragen werden.

Jastimmen: 12 Neinstimmen: 0 Anwesend: 12

Originalbeschluss an 202 (über die Referatsleiterin)

Kaufbeuren, 06.03.2018

Stefan Bosse
Oberbürgermeister